
令和６年度 第３回矢指小学校運営協議会 ＜記録＞  

                          期日 令和７年２月２１日                                          

                            時間 １３：００～１４：００                                     

                                                場所 矢指小多目的室  

出席者；矢指小学校運営協議会委員７名（地域より６名・学校より３名） 

旭市教育委員会の担当者１名（生涯学習課１名；鈴木 弘 社会教育指導員）  

【進行：教頭、記録：教務主任】  

（１）校長挨拶  

（２）協議 

 ①「学校教育アンケート（１２月実施）」の結果報告（教頭） 

  前期の学校評価アンケートより肯定的回答率が下がった「挨拶、正しい言葉使い」「家庭学習

の習慣化」の改善に向けた具体的な実践、肯定的回答率が上がった「読書習慣の確立」につい

ての具体的な実践について説明した。報告の内容について委員の方から質疑応答後、承認され

た。 

 ②学校関係者評価について（校長） 

  学校評価の保護者・児童・教職員からの意見を考察し、改善に向けた取組について説明し

た。報告の内容について委員の方から質疑応答後、承認された。    

③地域学校協働活動に関する報告・連絡事項（教頭）  

  今年度の地域学校協働活動について報告し、承認された。石毛委員から旭市内の地域コーデ

ィネーター会議の様子や旭一中学区の学校公開に参加しての感想等が紹介された。 

（３）連絡 

 ①来年度の学校運営協議会の予定（教頭） 

  来年度は令和７年４月２５日（金）１０：００から実施し、学校経営について説明すること

を伝えた。 

 ②学校運営協議会委員より 

  向井 芳恵  委員 ：今回保護者代表として参加し地域の方の多くの協力があったことを知

った。これまで協力していただいたことに感謝している 

  岩井 正和 委員 ：区会長の代表として、これからも安全安心な町づくりを目指し努力し

ていきたい。 

  加藤 文夫 委員 ：細かいところまでデータをもとに振り返りをしていて素晴らしいと思

う。子どもたちのために頑張って欲しい。 

嶋田 竹夫 副会長：委員として３年間参加してきて、学校評価アンケートの肯定的回答が

全体的に上がってきている。子どもたちもそれに合わせて良くなって

いくと思う。これからも学校のために手伝えることは手伝っていきた

い。 

  石毛  誠 委員 : コーディネーターこれからは校長、教頭だけでなく矢指小の職員とも

コミュニケーションがとれるようになっていければと思う。 

  金光 祐治 会長 ：会長としてもっと皆さんの意見を引き出せればよかった。資料を事前

配付していただいて、委員の方々から建設的な意見を多く出してもら

えるような会にしていきたい。１年間ご協力いただきありがとうござ

いました。 


